



つむぐ



校長室より

令和6年9月

猛暑も一段落し、朝夕の涼しさに秋の深まりを感じるようになりました。

小学部や中学部は結友祭の練習、高等部は第Ⅱ期の現場実習が始まりました。その他にも、2学期には、学校間交流、校外学習等たくさんの行事が予定されています。学習をとおして、「何を学んだか」、「何が身についたか」の振り返りを行い、日常生活の中で活用できる力となるよう取り組んでいきたいと思えます。

また先日行われた、個別面談では、前期の学習の成果と、後期の学習についての目標や指導の手立てについて、保護者の方とお話をさせていただきました。ご家庭と連携することで、指導の充実が図れると考えています。お忙しい中、お時間を作っていただき、ありがとうございました。

<学校間交流>

「友だちになろう」	9月4日(水)	小学部3年生
「友情の木をつくろう」	9月11日(水)	小学部5年生
「友だちになろう」	9月27日(金)	小学部4年生

小学部3年生が山川小学校3年生と、小学部5年生が江川北小学校6年生と、小学部4年生が上山川小学校4年生と交流を行いました。それぞれの学年で、紙飛行機づくりや共同作品づくり、学校探検ゲーム等を行い、それらの活動をとおして、相手校の児童とお話をしたり、協力したりすることができました。これから子どもたちが生きていく社会は、誰もが相互に人格と個性を尊重し支え合い、人々の多様な在り方を相互に認め合える社会であることを考えると、学校間交流は、お互いの児童にとって相互の理解を深める機会となっています。



「友情の木をつくろう」の様子

認知症サポーター養成講座、介護施設見学 9月12日（水） ビジネス・ライフ科1年生

高等部ビジネス・ライフ科1年生が、総合的な探求の時間に「高齢化社会に生きる」という単元で、結城市役所 介護福祉課の方と、結城市東部包括支援センター たけだの方から、認知症について教えていただきました。その後、介護施設の見学を行い、高齢者とのかかわり方について学びを深めることができました。高齢者にかかわる仕事の実際に見て、感じる貴重な機会となりました。



認知症サポーター養成講座での講義の様子



介護施設の見学

宿泊学習

9月19日～20日（木、金）

高等部普通科2年生

ビジネス・ライフ科2年生

高等部2年生は、東京近郊の文化や歴史、芸術に触れることで、社会と文化への興味・関心を高めるとともに、今後の生活に活かせるような広い視野を育成することを目的に行いました。

普通科は、羽田空港の見学後、クラスごとにお台場周辺で体験学習を行い、2日目は small worlds で最先端テクノロジープログラム体験と、チームラボプラネッツ TOKYO DMM での体験学習を行いました。ビジネス・ライフ科は、ガスの科学館、そなエリア東京防災体験、チームラボプラネッツ TOKYO DMM で体験学習、劇団四季での芸術鑑賞を行いました。

クラスの友達と協力し合いながら、学校では体験することができない学習を行い充実した2日間となりました。



small worlds の見学



ガスの科学館の見学